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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 27.06.2014 

 
 

 

Niederschrift 

5. Ortsbeiratssitzung Semd vom 29.02.2012 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Dieter Ohl  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Jörg Eidmann  
Herr Roland Mattheß  
Herr Karlheinz Müller  

Stadträtin 
Frau Renate Filip  

Seniorenbeirat 
Frau Karin Kurz  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Martin Büttner  
Herr Harry Heb  
Herr Friedrich Söder  
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:00 Uhr 
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Tagesordnung: 
5. Ortsbeiratssitzung Semd am 29.02.2012 
 
 
 1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Beschluss über Niederschrift der letzten Beiratsssitzung 
  
 3.  Haushaltsplan der Stadt Gr. Umstadt 2012 
  
 4.  Probleme bei der Wasserversorgungsleitung/Gruppenwasserwerk ? 
  
 5.  Rückblick akad. Feier zum 700jährigen Jubiläum 
  
 6.  Mitteilungen des Magistrats 
  
 7.  Verschiedenes 
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Zu TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 OV Dieter Ohl begrüßte die Anwesenden und stellte die Beschlussfä-

higkeit fest. 
 
Die Tagesordnung wird um den Punkt Magistratsmitteilungen ergänzt, 
der eingeschoben wird. 
 

  
Zu TOP 2 Beschluss über Niederschrift der letzten Beiratsssitzung 
  
 Dem vorliegenden Protokoll wurde einstimmig zugestimmt. 

 
  
Zu TOP 3 Haushaltsplan der Stadt Gr. Umstadt 2012 
  
 Für die Erneuerung des Kurt-Schuhmacher-Rings sind im Haushalt 

2012 erste Planungskosten vorgesehen. Die Erneuerung von Straße 
und Kanal erfolgt in den Jahren 2014/2015.  
Auch soll offenbar die Erschließungsstraße am Baugebiet neben dem 
Friedhof erstellt werden.  
Der Spielplatz im Drosselweg soll offenbar auch in 2012 saniert wer-
den.  
 
Für die Feierlichkeiten zum 700-hundertjährigen Jubiläum wurde im 
Haushalt 2012 ein Betrag von 6.100.- EUR eingeplant. 
 
Der Beirat fordert zudem, dass in den kommenden Jahren Mittel für die 
abschließende Fertigstellung der Trauerhalle, eine neue Urnenwand 
sowie die Herrichtung des öffentlichen Platzes am Schützenhaus be-
reitgestellt werden. 
 
Ansonsten stimmt der OB dem Haushaltsentwurf zu. 
 

  
Zu TOP 4 Probleme bei der Wasserversorgungsleitung/Gruppenwasserwerk 

? 
  
 Die Löschwasserversorgung aus der Leitung des Gruppenwasserwer-

kes im alten Ortskern ist nach Aussagen der Semder Feuerwehr nicht 
ausreichend. Eine diesbezügliche Mail von Hr. Mitzko, Stadtwerke 
Groß-Umstadt, liegt uns vor. Der Inhalt der Mail ist nach Meinung des 
OB nicht dazu geeignet, die vorhandenen Bedenken zu zerstreuen. 
 
Hier ist unverzüglich ein Gespräch mit Stadtwerken, Gruppenwasser-
werk, Stadtbrandinspektor, FFW Semd und Vertretern des OB zu füh-
ren. 
 

  



4 

Zu TOP 5 Rückblick akad. Feier zum 700jährigen Jubiläum 
  
 Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und war überaus gut besucht. 

Die Organisation war hervorragend, ansonsten verlief der ganze Abend 
reibungslos. 
 
An dieser Stelle muss den zahlreichen Helfern nochmals ein herzliches 
Dankeschön ausgesprochen werden. 
 
Die beiden gespendeten Bäume sollten bald einen Platz finden. Die 
Schulleiterin schlägt den Grünbereich vorm alten Schulgebäude vor, 
als Ersatz für eine alte Kastanie. Entsprechende Gespräche sollten 
geführt werden. OV Ohl wird Kontakte herstellen.  
Für den Ginko-Baum dürfte nur das Friedhofsgelände übrig bleiben.  
Wegen eines Platzes dort sollte die Friedhofsverwaltung angesprochen 
werden. 
 

  
Zu TOP 6 Mitteilungen des Magistrats 
  
 Der erste Bauabschnitt der Trauerhalle ist offenbar fertig gestellt.  

Hinweis: Bei der Bauabnahme des ersten Abschnitts sollte geklärt 
werden, was ggfs. noch alles anfällt.  
 
Wegen der Ölflecken in der Otzbergstraße bittet die Verwaltung die 
genaue Stelle zu benennen – Hinweis: Müsste beim Durchlaufen auf-
fallen.  
 
Wegen der Gedenktafel auf dem Friedhof wartet die Verwaltung noch 
auf Erfahrungen  an anderen Stellen. Der OB bittet dieses dann sofort 
weiter zu geben, damit gereinigt werden kann.  
 
Die renovierte Sitzgruppe in der Ernst-Reuter-Straße soll demnächst 
wieder aufgebaut werden, dies entspricht dem Wunsch des OB.  
 

  
Zu TOP 7 Verschiedenes 
  
 Der freiwillige Polizeidienst der Stadt Groß-Umstadt hat vor kurzem 

offenbar auch Semd besucht. Dies wird begrüßt. 
 
OV Ohl verteilt dann noch eine Info zum Verkehrsproblem Einfahrt 
Buschweg. Hierzu gab es in der letzten Sitzung schon einen Hinweis.  
 

 
 
 
gez.: Dieter Ohl 
Ortsvorsteher 
 

gez.: Karlheinz Müller 
Schriftführer 
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F.d.R.d.A.: 

 
Selina Funck 
Parlamentarisches Büro 
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